

# Accidente en La Serena dejó nueve lesionados y más de seis mil clientes sin luz

Pasadas las 21 horas de ayer, en la comuna de La Serena, se encendieron las alarmas luego de un siniestro vial que involucró un autobús y una camioneta particular, dejando a nueve personas heridas, en su mayoría pasajeros del bus con destino a la comuna de Ovalle, los que fueron trasladados a diferentes recintos hospitalarios de la conurbación.

El incidente sucedió en la inter-

sección de Avenida Balmaceda con Los Perales, lo que derivó en que los automovilistas que transitaban a esa hora por el lugar, tomaran otras vías de acceso, luego del cierre de las calles por parte de Carabineros y personal del Samu, que atendían a los heridos, lo mismo que varias compañías de bomberos que llegaron a prestar auxilio.

Tras la colisión frontal, uno de los

vehículos involucrados impactó con un poste, por lo que varias fueron las cuadras que quedaron a oscuras y cerca de seis mil clientes pagaron las consecuencias. Pasadas las 22 ho-

ras comenzó de manera parcial la recuperación del suministro.

Hasta el cierre de esta edición, sin embargo, se hablaba que fueron más de 13 las personas lesionadas.

